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この度の、予想をはるかに超えた大地震、

大津波、更に福島原発により犠牲になられ

た方々に衷心よりお悔やみ申し上げると共

に被災者の皆様にお見舞い申し上げます。

さて、 日本国中 大地震発生の可能性は

何処にでもあります。房総半島も例外では

ありません。 この期、 この教訓を生かして

我が御宿台も防災対策に取 り組むべき時で

はないでしょうか。その為には、 自治会活

動のあり方、防災、防犯組織のあり方、住

民同志の絆づくり、民生活動の支援、協働

等々、皆さんと一緒に考えましょう。

自助

共助

自分で出来ること、出来ないこと。

地域社会、管理会社 (御宿台独自)

でやるべきこと。

国、県、町が支援できること。公助

平成 23年度の活動方針にお示 ししまし

たが、この自助、共助、公助を組み合わせて、

御宿台の災害対策街づ くり、安心安全の街

づくりを目指 しましょう。

ご協力を 1         堀 川 賢 治
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自治会の主な活動 (12月 1日～3月 31日 )

‐・1鮨F

‐‐‐螂 1‐ 21月 ‐1日 (水)ノ スヾ運行の来年 3月末、契約期限

後について西武Pと協議。継続運行を強く申し入れ。

‐‐隋 1‐2月 2日 (本)利 便性向上担当、COCOの会々長

及び利用者とバス問題、買物問題について意見交換。

鼈12月 5日 (日 )第 8回運営委員会開催

鰈 1‐2月 ‐18日 (土)田]内清掃実施 「岩滝の池」東側散

策路及び斜面の枝木剪定。 13名参加

は12月 19日 (日)10:00～ 集会所ホールにて

防大・防災講習会開催。約 50名参加。消防御宿分

署副署長、町総務課消防防災係長による請演、住宅

火災警報器の設置義務、及び消火器取扱い訓練など。

憮平成 23年 1月 9日 (日)第 9回運営委員会開催。

・地デジ放送受信に関 し、西武 P管理事務所より

ミッドバンド方式への切り替え工事完了の旨報告

あり。

・H23年 度からの運営委員として、西浦良―さん、

水野左敏さんに参加いただくことを決定。

蝙 1月 23日 (日)13:30～
住民懇談会開催。 出席者約 80名
テーマ①バス問題 ②買物問題について

晰 1月 28日 (金)掲 示板のポスター取り剥がし被害

発生。いすみ署へ被害届提出する。

餃 1月 29日 (土)10:00～
「夏みかん収穫の集い」開催。参加者約 50名、盛

会裏に終了。

‐輻‐2月 6日 (日 )第 10回 運営委員会開催

‐‐輻 2月 13日 (日)13:30～
西武P松村部長との意見交換会を開催。

・テーマ①今後の管理業務、環境維持に関し西武P
としての基本的スタンスについて ②バスの問題

について O集会所の増築増床について。他

‐鮨‐‐2‐‐1月 1‐ 9日 (土)田I内清掃実施 岩滝の池東側散策

路及び斜面の枝木剪定 10名参加。

‐鯰 31月 6日 (日)第 11回運営委員会開催
。年次総会の準備、及び23年度予算案を協議

1鶉 3■月25日(金)13:30～  町役場小会議室にて

「御宿台連絡調整会議」行われる。
。「御宿台公益的施設等管理協定」の更改について

合意。協定書に町、西武、自治会の三者押印する。
。その他 町に対し、区内道路の補修、雨水の湧出

対策、管理事務所角の十字路のミラー交換と移設

等について再度申し入れを行つた。

平成 22年度年次総会開催される

4月 23日 (土 )午後 1時半より集会所ホールに於いて

平成 22年度の年次総会が開催されました。

先ず、総会成立の確認を行つたところ、当日出席者 98
名に委任状提出 464名を加えて 562名、会員数 870
名に対し 645%と、過半数を超えているので総会は成

立し、議長に唯山利朗さんが選出され議事に入りました。

最初に堀川会長から平成 22年度を振り返り総括の

のち、各担当から活動の結果報告がありました。今回は環

境衛生担当、防災・防犯担当、生活利便向上担当等、数多

くの活動結果の報告があり、出席者の皆さんは大変熱心

に聞いておられました。

続いて 22年度会計報告、監査報告があり、いずれも異

議なく承認されました。その後質疑応答に入り活発な意

見が出されました。次に議決事項として上程された 1.区

制 10周年記念大会費用の支出追認の件、2.運営委員選

任の件について諮つたところ、いずれも異議なく承認さ

れ、新たに運営委員として西浦良一さん、水野左敏さんが

選任されました。

最後に堀川会長から平成 23年度の活動方針が示され、

また、それが実行の為の 23年度予算案について承認を

求めたところ、賛成多数の拍手を以つて承認され、ほぼ定

刻の 4時 10分に終了いたしました。

総会終了後、300番台の羽竜さんが、東日本大震災の

被災地へ行つて来られたとのことで、その模様をプロ

ジェクターを使つてお話しいただき、改めて震災の恐ろ

しさを痛感いたしました。
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報 告
委員各担当

11111環境衛生担当からの報告

昨年 12月 、今年の2月 、3月の計3回に亘り、岩滝の

池の東側散策路及び東側斜面の枝木伐採を、ボランティ

アの皆さん延31名の方々のこ協力により行いました。

多目的広場から池が見下ろせるようになり、今までと

すつかり変り素晴らしい景観となりました。

1月 29日 (土 )「夏みかん収穫の集い」を開催いたし

ました。約1時間かけてオレンジ通りの夏みかんを収穫

しました。その後ふれあい広場に異動して仲良く分配、

運営委員有志による甘酒が準備され、快晴の青空の下

約50人の参加者の賑やかなおしゃべりで、大変楽しい

集いでした。

3月 25日 (金)町役場に於いて3月末を以つて期限到

来の「御宿台公益的施設等管理協定」についての協議が

行われ更新されました。この協定は、御宿台の中に有

る町が所有し管理する公益的施設 (子供の広場や緑道な

ど)の芝刈り、除草、剪定等の整備作業を、町、西武、

区の三者が協力して行い、良好な住環境を維持するこ

とを目的とする協定です。

協議終了後、今までに町に対して要望してきた懸案

事項で、予算の関係等で見送りとなっていた事柄につ

いて再度申し入れを行いました。その主なものは、道

路の亀裂の補修、雨水湧出対策、管理事務所前十字路

のミラーの取り替え等の早期実現のほか、緑化整備仕

様の統一、一部法面の草刈整備、中央公園の遊具補修

等についてもお願いしました。

(環境衛生担当 澤 崎 久・丼 本 秀―)

1.バスの問題について

3月 末を以って契約期限到来の循環バスは、4月 1日

以降も受益者負担増を伴いながらも、運行が継続され

る事となりました。今後、継続的、安定的に運行される

よう行政へも働き掛けてゆく事と致します。

2.買物問題について

一昨年9月 、補助金を活用してのコミュニティーセン

ターの建設を検討し、その中で朝市を展開する構想を

考えましたが、自治会の法人化の問題に突き当たり、

コミセン建設を見送らざるを得なくなりました。また、

集会所から西武管理事務所にかけての一帯をコミュニ

ティーの為のふれあいゾーンとして位置付けて、月2回

の朝市の拡大、充実を図る方向で、去る3月、関係者に

お集まりいただき検討会を行いました。地元の新鮮な

野菜等がコンスタントに提供されるような朝市にして、

将来は常設店舗になるような構想を描いております。

その実現のためには、買う側の消費者の協力も欠かせ

ないと考えます。

3.医療・介護問題について

運営委員会では一昨年来、医療。介護問題について取

り組んできました。昨年秋、塩田病院さんからアプロー

チが有り、この4月 9日 に生活習慣病について専門医の

先生の講演会を開催予定でしたが、東北関東大地震の

医療活動のため先生の都合がつかなくなり中止の上む

無きに至りました。しかし、一昨年の亀田病院さん、今

回の塩田病院さんとのこ縁をきつかけに、高齢化 して

ゆく御宿台住民が安心して暮らしてゆけるような医療・

介護問題について今後とも情報交換などを行つてゆき

ます。        (利 便性向上担当 倉片好武)

防災 防犯担当からの報告

3月 11日 午後2時46分、東北関東大地震が発生しま

した。午後3時前、防災防犯会会長は、役員、ブロック

長を招集、集会所を避難場所として受け入れの準備を

開始しました。

また、班長さん、民生委員さんも駆け付けてくれま

した。避難の方は約70名 に達し、集会所のホールはほ

ぼ一杯になりました。町役場から職員3名が張り付き、

マットや毛布、そして非常食、乾バンなどが運び込ま

れました。避難は翌日の未明まで続き、役員及びブロッ

ク長 12人を3班に分けて交替でお世話致しました。集

会所が避難場所として開設されたのは今回で2度目で

あった為、大変スムーズに運営されたように思います。

防災・防犯会は、今年5月～6月 にかけてブロック長、

班長の交替が行われます。そのあと班長会議も予定し

ており、ますます充実 した組織になっていくものと思

います。今後ともご協力のほどよろしくお願い致します。

(防災・防犯担当 ノヽ 本 政 美)
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去る 1月 23日 (日 )午後1時半より、集会所ホールに

於いて住民懇談会が開催されました。

テーマは①バスの問題と、②買物問題の2つに絞つて

行われ、参加者約80名の方々から活発なこ意見が出さ

れました。冒頭堀川会長から高齢化している御宿台で、

将来にわたって安心して暮らせるようにする為に、今後

運営委員が取り組んでゆく為の方向性を得たい旨の挨拶

があり、懇談に入りました。

①バスの問題については、無くなつては困る。受益者

負担の意味から多少高くなつても止めないで欲しいとの

こ意見が多く、行政による循環バスの運行の要望も検討

すべきとの声もありました。今後先のアンケー トの結果

も参考にし、利用者の拡大、行政への働きかけなど、長

期的な視点に立つて検討していくことと致します。

②買物問題については、今の時代、食料品や日用品の

購入については生協、通販、その他様々な方法で手に入

る時代ですが、やはり買物は自分の目で確かめて買いた

いという考えは変わらないという事で、西武が主催して

いる今の朝市の現状についての話から始まりました。月

2回の開催で短時間で終つてしまい、来場者も減ってき

ているが何故なのか。野菜を作る地元の生産者、コミセ

ンの問題、バスの問題との関連で総合的に考えてはどう

か、等、大変貴重なこ意見がありました。

運営委員会側からは、集会所から西武の管理事務所に

かけてのエリアを御宿台の賑わいの場所として、決まっ

た日に「市」が立つようなコミュニケーションにふさわ

しい場所にしても良いのではないかとの考えが示されま

した。今後八― ドの面や、行政からの補助も考慮に入れ

て主催者の西武、出店者などと協議してゆきたいと思い

ます。

*地デジの一部のチャンネルが見れないと相談がありま

す。家の中のブースターがミッドバンドに未対応だつ

たり、配線ケーブルの劣化など種々の要因があります

ので、管理事務所に相談ください。

*CATVの 恒久対策について

当面は現状設備をメンテナンスしながら今のミッドバ

ンドでこ覧いただき、今後管理者の西武さんが中心とな

り、皆様のこ意見を聞きながら自治会も一緒になつて東

京スカイツリーの電波状況やその他の技術動向などを踏

まえて、より良い方法を取り入れたいと思います。

*アナログ放送の終了日について

今回の大地震で、アナログ放送の終了を今年の7月

24日から遅らせる事はしないと片山総務大臣が述べた

ことが、3月 25日の読売新聞に載つていました。地デジ

TVの切り替えがまだの方は早目にこ準備をお願いしま

す。御宿台のCATVの 配信もアナログ放送が終了とと

もに流れなくなります。今流れているBS放送もアナロ

グですから一緒に停止しますので、今後 BS放送をご覧

いただくには、個別でBSアンテナとBSデジタル丁V
を用意する必要があります。従つて御宿台のCATV
は、7月 25日 より地デジTVと FMラジオ (東京エリア

の局)だけの配信となります。

(地デジ担当 岩澤淳―)
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自治会費納入のお願い

平成23年度分 自治会費の納入を

お願いいたします。

会報42号に同封の払込票で、お近くの

郵便局からお振り込み頂くか又は

運営委員までお届け下さい。
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昨年 12月から御宿台のCA〒 Vでは、従来のアナログ

丁V放送に加えて、地デジ放送もミッドバンドに変換し

て流しております。この変換方式では、元の地デジ放送

の品質を損なうことなく、まつたく同じ品質で御宿台の

CATV回 線で流せるようにした方式ですから、綺麗な

八イビジョンもデーター放送も同じようにみることが出

来ます。ただ し、従来のアナログTVの前に地デジ

チューナーを置いて、ビデォケーブルで接続する受信方

法では八イビジ∃ンも普通の画質になつてしまいますの

で、注意して下さい。
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予算額 A
入

収入額 B 差客質(B―A)

会費 810,000 899,000 89,000

町補助金 393,350 402,350 9,000

広報誌販売 100,000 59,475 -40,525

広告料収入 120,000 140,000 20,000

雑収入 1,000 5,592 4,592

小計 1,424,350 1,506,417 82,067

前期繰越金 3,050,415 3,050,415 0
△

=:エ

「

 日 : 4,474,765 4,556,832 82,067

平成22年度決算報告 (単位 :円 )

雑収入のうち、5,000円 は澤崎紅春様の寄付による。

平成23年度予算 (案 )

平成23年3月 31日

予備費のうち、328,フ 16円 は10周 年記念に支出。

科 目 予算額 a 執行額 b 差額 (b―a)

事務費 200,000 135,169 -64,831

通信費 240,000 221,360 -18,640

印刷費 500,000 434,391 -65,609

什器備品費 650,000 566,475

調査費 100,000 0

-83,525

-100,000

委員手当 300,000 180,000 -120,000

寄付金 100,000 70,000 -30,000

防災防犯費 100,000 74,906 -25,094

雑費 100,000 26,669 -73,331

予備費 100,000 397,483 297,483

小計 2,390,000 2,106,453 -283,547

次期繰越金 2,084,765 2,450,379 365,614
△ ユ

「
1口 l 4,474,765 4,556,832 82,067

科 目 巧百7ヨ 前年調 前年比 適   用

会費 900,000 810,000 90,000 前年度実績
町補助金 402,350 393,350 9,000 事務費、防犯灯補助
広報誌販売 60,000 100,000 -40,000 西武プロパテイーズ 1200部 (400部 X3回 )

広告料収入 140,000 120,000 20,000 1口 1万円x14件
雑収入 1,000 1,000 利息等
小計 1,503,350 1,424,350 79,000

前期繰越 2,450,379 3,050,415 -600,036

合計 3,953,729 4,474,765 -521,036

饉

予算額 前年予算 前年比 適   用

事務費 150,000 200,000 -50,000 文房具、封筒、コピー用紙、プリンターインク等
通信費 250,000 240.000 10,000 会報配布、総会通知 知等

印刷費 450,000 500,000 -50,000 会報、総会案内、関係印刷等
什器備品費 150,000 650,000 -500,000 テレビの購入等

調査費 100,000 100,000 調査、交通費等
委員手当 300,000 300,000 5名 x5000円 x12ヶ 月
寄付金 100,000 100,000 子供会、花火大会等
防災防犯費 200,000 100,000 100,000 会議用茶代、防災用品の購入等
町内清掃費 100,000 0 100,000 傷害保険料、飲料等
雑費 50,000 100,000 -50,000

予備費 100,000 100,000 0

小計 1,950,000 2,390,000 -440,000

次期繰越 2,003,729 2,084,765 -81,036

合計 3,953,729 4,474,765 -521,036

最高級そばと地酒の店

そばた
ヽ

竹むう
2:ヽ 68-8888

くつろぎの館

剣411聟

丁EL.68-8887
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エ
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口▼●

:荏 月堂
製造発売元

御宿町須賀572
~TEL.68-2345

a

鶴丸
高山田 2332-8
TEL.68-4867

虫前迅速

つ工゙
｀´

奔 グ

ペンション・

十華レス トラン
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上布施

丁EL.68-5220

本

格

子

打

の

若

粉

は

国

産

石

由

嘱

-5-

入

支 出

科 目



御宿台の “絆づ くり、住みやすい街づ くり"の コンセプ トを以って町行政、管理会社、我々御宿台区民

の共通の利益は何かを理解し、それを三者で協力して進めてゆく。(自 助、共助、公助 )

1.具体的には “歳を重ねても住み続ける事が出来る街づくりを目指して、

①利便性とコミュニティー広場づくり

買物しながら、お茶を飲みながら、楽しく歓談できる広場づくり (老若男女そして子供)

②高齢化社会における安心できる医療・介護について

御宿台で何が出来て何が出来ないか、また、何が必要で何が必要でないか、みんなで考えましょう。

||||li3)高齢化社会における安心、安全の街づくり

治安 (防犯・防災)について住民活動はどうあるべきか。お隣同志の絆づくりはいらないのかf

2.本格的地デジ放送受信体制の取り組みについて

平成 23年度から2～ 3年かけて管理会社と一緒に皆さんのご意見を頂きながら検討を始めるスタートの

年にしたい。

3.ミニバスについて

長期的、継続的、安定的に運行できるよう、これから皆さんのご意見をいただきながら町行政、管理会社、

住民で相談し、どのバス会社が利便性高く、料金的にも妥当で継続性があるか……等、交渉を重ねる。

4.自治会の法人化について

将来、自治会が不動産を取得する場合に備えて、自治会の法人化について検討を始めたい。その為にまず、

その必要性について住民懇談会等を通じて理解と協力を得るとともに、町当局へ許可取得に向けての働き

かけを行う。

以上平成 23年度の活動方針を述べましたが、全ての項目が 1～ 2年で出

来る課題ではない。しかし今から取り組まなければ5年、10年は直ぐ過ぎる。

そんなに時間は無い。老若男女そして子供たちが楽しく共存できる街づ く

りに皆で参加しましょう。          御宿台区自治会運営委員会

財産管理 1遺書
:

家族問題全般

中島法律事務所

弁護士 中 島 克 巳

(第 一東京弁護士会所属)

事務所:TEL.03-5550-5246

自宅 :御宿台 420-1
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スロバロデンキ
04701-86-5655
http:〃 www,superdenkl・ net′

日曜定休  AM9:30～ PM6i30

いずみ市松丸 418-1

電気・アンテナエ事各種

エアコン販売工事

オール電化

太陽光発電

家電販売修理

パソコン販売サポート
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小さなことでもお気軽にご相談下さい !

0つるおか工務店

御宿台区自治会平成23年度活動方針
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新町 312

TEL.68-2157

御宿町久保 2039 TEL.0470-68-4848
FAX.0470-68-5499

ホームページ http://wwvv.dalku.co.jp/



投書箱 ～「声」のなかから～

いて

前号の広報誌「御宿台」に200番台の「犬のむだ吠え」

に迷惑しているというお声がありましたが、私が御宿

台で生活を始めた頃犬の声で「ホッ !」 としたことを覚

えています。現在動物と共に生活している方は6～フ割

に達 しているかと思います。一度動物と生活してみま

せんかつ 癒されますよ。そして身体的、精神的にも

いいですよ。どうぞ社会通念としヽうものを考慮され、

お互いに老人としての品格を持ち、御宿台を終の棲家

にしたいものです。

::壁2望出畦皆壁へ ___   リ
新芽の息吹も一歩ずつ春が目の前に近づいてきまし

た。昨年暮れから各こ家庭では生け垣やお庭の木々の

手入れをされてこられておりますが、その伐採された

木々の枝や刈り取られた雑草などが敷地に放置されて

いるこ家庭があります。畑や田舎の一軒家ならまだし

も、生け垣の根元にあたかも寒さ除けや肥やしにでも

なると思われているように放置され、梅雨時になると

湿つた枝葉から異臭が発生するとともに、虫や蚊が大

量発生することになり、また、その防除の薬散布もさ

れずに大変な迷惑になつている事を認識されていない

方がおられます。ここは、別荘地だという事を再認識

頂き、快適な環境となるようこ協力いただけるようこ

手配願います。

|||||||||||:11壼 l鷹1食1こ堕換盤:盤豊駆り■け【____p
今回の東北関東大震災で、地震の情報や、停電の情報、

様々な情報が全く伝わつてきません。

是非おんじゅく台のも防災無線を取り付けて頂けるよ

う検討して欲しいと思います。(他に同様のこ意見 1通 )

蝙:1,:′
: 防災放送のスピーカー設置について 製蟷

御宿台には防災無線放送のスピーカーが設置されて

いませんが、この度の東日本巨大地震発生の際、「放送

が聞き取れなくて不安を感じた。是非御宿台にも設置し

て欲しい」との声が寄せられました。また、運営委員宅

や町役場へ問い合わせて確かめたりされた方が多かった

ようです。今から十数年前に御宿台にも設置の話があつ

たそうですが、「うるさ

い」からという事で設置

されなかったそうです。

そこでこの度運営委員会

では定住者の皆様にアン

ケートによる意向調査を

行うことにしました。4

月中に取りまとめて運営

委員会で協議する事と

し、その結果をまたお知

らせ致します。

自治会運営委員会

鮮.  
ヘ

路上駐車は法律違反です

御宿台の道路は一部を除いて駐車禁止とはなっ

ていません。しかし、夏休みや冬体みなど来客があ

る時はお互い様、黙認しましょう、としています。

ところが常時路上駐車している車は大変迷惑です。

車の陰から子供が飛び出し危険です。救急車などが

通れません。そこでいすみ警察署にお聞きしたとこ

ろ、駐車禁止になつていない場所でも、道路を車庫

代わりにする青空駐車や長時間駐車は、法律で禁止

されていますとの事。自動車の保管場所の確保に関

キャメルカDリジーL滲‐
レス トラン、ご入浴のみの

ご利用も大歓迎です :

||| .御宿台在住の皆様のご利用を
― 1心よりお待ちいたしております。

CAMELO

い ・・・

と予約

キレイのお手伝い

お見積もり無料

一 ハウスクリーニング ー
小さなお掃除でも喜んで
伺います

―  家 事 代 行   一

洗濯 食器洗い 買い物 髪 理整頓
アイロン 庭・手入れ・日常清掃等 ,

あなたの家事を代行します.

お気軽にご相談ください^^

0120… 73-7431
ダスキン外房店

ハウスワークWASABi
勝浦市曇名565‐ 162

、ヽ hitp://www.housework.1,

塗装工事・
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野村塗装ヘ
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いすみ市岬町椎木272-7

電話 :0470-87-3161
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ネット上に各種カードやパスワード・住所・氏名など

の個人情報を送信するときは、送信先が本当に信頼で

きるところなのかよく確認して下さい。また、むやみに

メールアドレスをサイト上に書き込んだり、怪しげな

メールマガジンに登録したりすると、迷惑メールの標

的になる可能性が高くなります。

*相談・情報は、最寄りの警察署か、

千葉県警察本部サイバー犯罪対策室まで

【千葉県警のホームベージ】
http://www.po‖ ce.pref.chiba.jp/

(県警バンフレットより)

●髯^十  、 、 ヮ
●″I=Qゴ し し つ

1.所有者変更手続きについて

土地・建物の売買や相続、賃貸等により、所有者、使

用者の名義が変更になつた場合は、「所有者変更届」

等の提出が必要です。管理事務所へご連絡下さい。変

更手続きがなされない場合、管理事務所からの郵便物

が届かなかつたり、緊急時のご連絡に支障をきたしま

すのでご協力下さい。

2.新規の建物・外構工事の手続きについて

御宿台は「御宿台地区計画」により住環境が保全さ

れています。その為、建物・外構工事を行う場合は地

区計画に定められた届出などが必要です。物置、車

庫、ブロックやフェンスを設置する場合も届出が必要

になりますのでご注意ください。

3.庭木の管理について

お庭の樹木はお客様の責任で適切な管理をお願い致

します。これから新緑の季節となり樹木の生育が活発

になります。隣地 トラブルや交通の妨げにならないよ

うにご注意下さし。           米1'市

■ヽ■レ

区運営委員会委員 (平 成23年度 )
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躙鰊勒粽  3月 11日 に発
鵬岨■日 生した東北関東

膵翁ひ奈選瑯量初、
多くの町民の方が避難して来

られました。一段落したとこ

ろで御宿台の中での独り暮ら

しの方、身体の不自由な方が

どうであつたかと心配になり

ました。自主防災会も班組織

が出来て2年、まだ十分機

能している所までいってお

りません。一時ガソリンが

無い、食品が無いという事

がおきました。こうした時

に自主防災会は班組織を生

かして何をすべきか、今後

の為に検討するよい機会に

なつたと思います。

(倉片)

長

長

務

計

〈
不

会

副

総

会

環境衛生

総  務

総  務

環境衛生

総  務

環境衛生

[区  長 ]

[区長代理 ]

[土木委員]

[土木委員]

[衛生委員]

(地デジ専坦)

222-11

419-10

323-02

104-12

339-19

306-06

331-09

248-05

232-09

332-09

鷲

御宿台開発状況
3月 31日現在

売却済分譲地 :1,384区 画 建築中 :15戸

建築戸数 :962戸    定住届出 :513戸

乗合バスの利用

12月 /′ 608人
2月/519人

1月/517人
3月 /′ 552人

t,宿台区ニュース0-2011年春号1年 3回 )/隣行]`卸宿台区/[編集]区運営委員会/印刷]水谷印屁」:新町8-1868-2728
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堀川

倉片

月岡

土井

八木

澤崎

岩澤

井本

西浦

水野

68-5504

68-7522

60-3844

68-3536

68-4003

68-6681

68-8877

64-6228

68-5534

68-8302

眸


